

Le recrutement des réservistes fait débat au Burundi

Deutsche Welle, 22.12.2016 Les députés burundais ont voté une nouvelle loi pour régir la Force de Défense Nationale. Elle porte notamment sur le sort des réservistes. Citoyens formés ou anciens militaires de carrière, leur recrutement fait débat. Le recrutement des réservistes au sein de la Force de Défense Nationale a particulièrement retenu l'attention des députés, le 15 décembre dernier, à l'Assemblée nationale.

Certains accusent en effet le CNDD-FDD au pouvoir de vouloir favoriser d'anciens combattants, démobilisés et accusés de nombreuses exactions mais aussi des jeunes affiliés au parti.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});